



### **Hallo, ich bin Charly, die Kirchenmaus!**

Schon lange Zeit wohne ich in St. Martinus. Früher standen dort viele Kirchenbänke, auf denen sich die Menschen im Gottesdienst gesetzt haben. Heute sind einige der alten Bänke bei Gemeindemitgliedern in Richterich zu Hause. Doch bei wem? Finde es heraus:

### **Am Ostermontag startet die Suche zwischen 15 und 17 Uhr!**

Von meinem Freund, dem Turmfalken, habe ich die Koordinaten bekommen, wo die Bänke stehen.

Schnappe dir ein Handy oder ein GPS-Gerät und mache dich zu Fuß oder auf dem Fahrrad zusammen mit deiner Familie auf den Weg. Es ist dabei egal, ob du alle Bänke besuchst oder nur ein oder zwei. Hauptsache: Du nimmst auf jeder Bank, die du findest, Platz und klebst einen Zettel mit deinem Namen auf die Sitzfläche. Dann wissen alle, dass du dort warst! Und vielleicht findest du an der Bank ja auch eine leckere Überraschung für dich 😊.

Viel Spaß wünschen dir

Jonas Middendorf, Angelo Scholly und Gerlinde Lohmann

Bank 1	50°48'52"N	6°03'32"E
Bank 2	50°48'38"N	6°02'50"E
Bank 3	50°48'59"N	6°03'11"E
Bank 4	50°49'03"N	6°03'40"E
Bank 5	50°48'47"N	6°04'14"E